
Eine wichtige Botschaft vom Heiland an J. für alle Menschen 

 

Im Millennium-Jahr 2000 schickte mich der Heiland zum Orts Priester in 

St. Leon, damals St. B., heute Erzbischof in Freiburg.  

Ich sagte ihm, was mir der Heiland gesagt hat, dass ein Asteroid mit 

hoher Geschwindigkeit auf die Erde prallen wird. Je näher er der Erde 

kommt, umso mehr wird es Erdbeben, Vulkanausbrüche, starke Stürme 

und Überschwemmungen geben.  

Dieser Asteroid wird einen Großteil der Erde vernichten.  

Die Wissenschaftler werden nicht die Zeit erkennen, wann er kommt und 

keine Atombombe wird ihn treffen. 

Heute früh, am 19.01 2021, nach der Heiligen Messe im K-TV, 

habe ich (J.) mich mit dem Heiland vereinigt und in der Tiefe des Herzens 

hörte ich schon zum 3. Mal diese Botschaft, dass der Asteroid innerhalb 

3 -4 Jahre auf die Erde fallen wird. 

Er fliegt mit hoher Geschwindigkeit auf die Erde zu. 

Wo er hinfällt, sollen die Menschen nicht wissen,  

sondern Alle sollen beten. 

Es werden mehr Menschen sterben, als durch das Corona Virus. 

Der Heiland sagte:" noch heute soll wir das ins Internet eingeben". 

Jeder hat Zeit, sich zu ändern und seine Seele zu retten.  

 

(J.) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


